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Circuito Cerrado de TV en la UPAEP 
I PLATAFORMA UNIVERSITARIA 
Es característico en nosotros los jóvenes la necesidad de expresar lo 

que pensamos y es por eso que hemos querido abrir una columna 
universitaria donde tú puedas opinar sobre algún tema. 

En esta semana, se decidió tocar el tema el abstencionismo y para 
este efecto la cámara del universitario rondó por la Uni y captó a varios 
jóvenes que nos comentaron al respecto. 

-¿Votaste? ¿Cuál crees que sea la causa del abstencionismo? 

* Jorge Ramos: 
-Si vote' 
-Se da porque la gente no confía 

en los partidos políticos. 

*Ricardo López: 
-Si voté 
-Se debe a que la gente no cree en 

los procesos electorales pues no se 
les respeta el voto. La gente ya sabe 
quien va a ganar. 

*Alejandra Galeana: 
-Si vote' 
-Porque hay poca credibilidad en lo 

que ofrecen los partidos políticos y 
en el gobierno; no se respeta el voto. 

*Mara Reyes: 
-Si vote' 
Creo que por desidia 

responsabilidad, pero 
nos quejamos de todo. 

y falta de 
bien que 

* Antonio Pérez: 
-Si vote" 

Creo que se debe a la falta de 
confianza en el partido oficial y a la 
falta de decisión. 

Por: Abel Hernández 

En breve la UPAEP contará con un circuito cerrado de televisión, cuyo 
objetivo será colaborar con la integración de la comunidad universitaria a 
través de ese medio electrónico y crear un ambiente sano y alegre dentro de 
la universidad. Así lo dió a conocer Luis Linares, coordinador general del 
proyecto. 

Lo que se pretende, también, es llegar a tener un programa modelo para 
las demás universidades, pues algunas instituciones ya funcionan con buen; 
material técnico pero les falta calidad y es en este aspecio donde la ÜPAEP 
buscará sobresalir, añadió Luis Linares. Se cuenta con el apoyó económico 
de nuestra Alma Mater, y el entusiasmo de dos jóvenes estudiantes de 
comunicación Oscar Daniel Ceballos Director de cámaras de TSI(Tele Sis-
tema Informativo TV3) y Fernando Alonso Titular de reportajes especiales 
del programa Imagen y Palabra. 

De la ubicación de las televisiones se tiene planeado una en el edificio A. 
primer nivel, edificio B mismo nivel, cerca de tesorería y la última en la nueva 
sección del edificio A. 

La participación es abierta, no sólo alumnos de comunicaciones, sino en 
general quien guste de estas actividades y sienta vocación por el trabajo en 
TV pues puede servir como trampolín para aprender y después trabajar en 
ese medio. 

Es una gran oportunidad para todos los universitarios, además que reciben 
capacitación y según sus aptitudes se formarán grupos para realizar cosas 
específicas. El requisito fundamental para ser parte de éste proyecto es ser 
una persona responsable y con muchas ganas de hacer las cosas. 

Se tiene programado empezar dentro de un mes, si te interesa saber más al 
respecto acudir a Promoción Cultural con Luis Linares. 

V -
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El Camino: La Democracia Participativa 

Al realizar un análisis preeliminar de las 
pasadas elecciones, el politólogo Manuel 
Díaz Cid, Director de la Escuela de Cien
cias Políticas de la UPAEP destacó tres 
puntos importantes: "uno, la reafirmación 
por lo menos en Puebla de una tendencia 
hacia el bipartidismo; dos, el clima de 
tranquilidad, que permitió una gran 
participación ciudadana y tres, las 
pequeñas irregularidades que demuestran 
que se vive una nueva etapa de acción 
política". 

Entrevistado en sus oficinas de la 
Universidad, el licenciado Manuel Díaz 
Cid, abundó sobre el primer punto el 
bipartidismo e indicó "lo que si ha 
quedado claro por los datos que se co
nocieron desde el día domingo, es que es 
en este país, por lo menos en este Estado, 
no hay más que dos partidos que juegan a 
la política, uno el partido del Gobierno, el 
PRI y el otro es el Partido Acción 
Nacional". 

Hay que ver los números que reflejan las 
casi l las para darse cuenta que a 
"excepción del PRI y del PAN, el resto de 
los partidos están absolutamente eclip
sados de la mente de los mexicanos; había 
casillas, de acuerdo a números y resul
tados preeliminares, con cero votos, lo que 
implicó que dentro de una comunidad, un 
sector amplísimo ni siquiera toma en 
cuenta a esos partidos, para emitir su voto 
u opinión, y que les deja un porcentaje de 
representatividad bastante triste". 

Relacionado con el clima de paz y tran
quilidad que "envolvió" el proceso elec
toral, el analista político, lo calificó "como 
un signo de aliento y esperanza de la 
ciudadanía, que después de muchos años, 
p rop ic ió una gran pa r t i c i pac ión 
ciudadana superándose las expectativas 
que al respecto había y se muestra que la 
ciudadanía sabe el camino, "el de la 
democracia participativa". 
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*Si deseas escribir un 
recadito a esta colum
na dirígete al módulo 
de información o a la 
oficina de prensa. 
*Saludos a la jarochita 
Angela Medina, a 
Toñino y todos alum
nos del 1o.B de 
Derecho. Además 
Jesús Luisillo y Víctor 
Hugo Gil de Scanlett. 
"Exito en los Estudios". 
*Saludos a Sergio Fer-
nando Hernández 
Mejorada, de la Prepa 
1 ,de parte de Claudia 
S. 

*C¡com 1o.A ¿Qué les 
pasa? o ¿no les pasa? 
Atte. Un pachon 
*Nancy 1o.A Cicom 
T.Q.M. No lo olvides 
Atte. TJ 
*Se gratificará a la per
sona que haya en
contrado el 15 de Agos
to una medalla, favor de 
devolverla en la oficina 
de Asuntos Estudian
tiles o llamar al Tel: 43-
38-18. Gracias 
*Felicidades a Adrian 
Villa, Luis Viveros, 
Pepe Santillana y 
Felipe Velázquez de 
4o de Arquitectura por 
su participación en el 
Congreso de Es
tudiantes de Arquitec
tura en Guadalajara, 
Jal. Atte. Escuela de 
Arquitectura. 
'Felipe, Roberto, Toño 
y Leonardo, ¿Qué 

onda? cuarteto de 
pachangueros tercer 
semestre de Economía. 
Atte. El Mezcal. 
*Animo pelones de 
comunicación, no se 
desanimen. Atte. Sus 
compañeros de 5o.B 
*Felix S., el Tlapegues, 
tanta parranda hace 
daño. Atte. unos 
amigos. 

*Vendo artículos de 
Diseño Gráfico, infor
mes con Eduardo Mel
lado al 44-71-64 de 
9:00 a 14:00. 
*Un saludo a las 
guapas niñas de 
Administración de In
st i tuciones primer 
semestre. Atte. Dahs. 
*Rosy, Karina y Marcu 
de 5o.A Cicom. 
Echenle ganas. ¡Duro 
con éll Atte. Cuatro 
jinetes de la Apocalip
sis. 

*Diana Santiago i Bien
venida a la UPAEP!. Tu 
cuñada. 
*Rosalia, te doy una 
calurosa bienvenida a 
la Uni. a pesar de 
hacerla un poco 
retrasada. Atte. Adol
fo. 
*Mayra: Echale ganas, 
no te desesperes para 
llegar a tu amor. Atte. La 
esperanza nunca 
muere. 
'Dragón: Ya faltan es
casos 10 días para 
celebrar tu abomina

ble nacimiento. 
Atte. Uno de siste
mas. 
*Karina, Rosy y Mar
cos. Demuestrenle que 
pueden. Una amiga de 
Cicom. 
'Noelía: Tienes unos 
ojos muy bonitos y 
una sonrisa muy 
linda. 
*Charo:Todo problema 
tiene solución. Cuenta 
conmigo. 
'Cucho: En lugar de 
tantos chismes por
que no pones apor
taciones para todas 
las ca- rreras, nuevas 
creaciones. Atte. Las 
chicas de rojo. 
*Turin: No seas "gañan" 
te oyes horrrible. Atte. 
Las chicas de rojo. 
*Rosy: Deja de 
desayunar con el 
novio, entra a clases. 
Atte. Las chicas de 
rojo. 

*Sorulla: Felicidades, 
está muy bonito tu anil
lo, te quieren Rosy, 
Yenny y Yammile. 
*Yamy: Que bueno 
que te dejas el cabello 
largo, te ves mejor. 
Atte. Yenny. 
'Charo : Todo tiene 
solución ten paciencia. 
Cuenta conmigo Atte. 
Lato. 

*Paco: Ya no le hagas 
al "Caracol", puede ser 
peligroso. Atte. Club 
Fo-Foy's. 

ARQUITECTURA 
13 alumnos de la facultad asistieron al Congreso Nacional de Estudian
tes de Arquitectura con el tema "Identidad en la Arquitectura", 
acompañados por el arquitecto Gonzalo Montero. 
Sandra Sosa Castro, recién egresado de décimo semestre, se encuentra 
en Argentina en el "Encuentro Internacional sobre Medio Ambiente y 
Desarrollo", donde participará con la ponencia "Ecología en la Ar
quitectura". 

SERVICIOS ESCOLARES 
Se recuerda que el 26 de Agosto se inician los exámenes extraor
dinarios tipo "B" los cuales terminan el 12 de Septiembre. 

ASUNTOS ESTUDIANTILES 
A continuación se da a conocer el día y la hora de los eventos que se 
llevarán a cabo durante esta semana: 
Lunes 26 Honores a la Bandera a cargo de la Escuela de Economía a 
las 8:50 en la explanada. 
Miércoles 28 Cine Club Universitario a las 12 hrs. 
Viernes 31 inicia Retiro Espiritual, el cual se lleverá a cabo en Contla, 
Tex. concluyendo el domingo primero. 
Misa diaria a las 11 hrs. en la Capilla Universitaria. 
Entrega de credenciales de Nuevo Ingreso en la mañana de 10 a 13 hrs 
y por las tardes de 17 a 19 hrs. 

INSTITUTO DE CAPACITACION U.PA.E.P. 
El Instituto de Capacitación UPAEP inicia cursos el día 26 de Agosto 
con una población de 250 alumnos en 30 cursos diferentes durante el 
periodo Agosto 9 I-Enero 92 
El 27 de Agosto se impartirá a todos los alumnos ICA-UPAEP la 
conferencia titulada "Ideario y Modelo UPAEP" a cargo del ingeniero 
Urbano Ponce Osorio, la cual se lleverá a cabo en la sala Francisco de 
Vitoria a las 18:00 hrs. 

ADMINISTRACION DE EMPRESAS 
El miércoles pasado se impartió la conferencia sobre "Calidad" en la 
sala Francisco de Vitoria. 

Anécdotas 
Por: José Edgar Coeto Aguílar. 

V CONCURSO DE ALGEBRA 
SEGUNDA SEMANA (26 DE AGOSTO 1991) 

5.-La suma de estos dígitos es múltiplo 
de 5. 

VERTICALES 
l.-Un cuadrado perfecto. 

2.-Cada dígito es mayor que el anterior. 
3.-Las suma de estos dígitos da 19. 

*1.-La suma de los dígitos de un 
número es 13. Si el número supera en dos 
al quíntuplo de la suma de sus dígitos, 
diga cuál es el número. 

*2.-No hay ceros. 
HORIZONTALES 

l.-Dígitos impares, cada uno mayor 
que el anterior. 

4.-Dígitos pares, cada uno menor que 
el anterior. 

-Desde el momento en que llegue a 
la U.P.A.E.P, sentí un ambiente de cor
dialidad y amistad tanto por parte de 
ios compañeros alumnos como de los 
profesores, lo cual sobresalio el día 
de la novatada de los "pelones". 

\ '•'•• 

l-En mis primeras clases ya conocía a 
¡mis compañeros pero no a mis 
profesores y he podido observar que 
¡aunque son exigentes en el fondo son 
puená gente, Por ejemplo; 
i 

\-La profesora Fabiola Reyes que nos 
imparte la clase de Sociología es la 
¡que ha tenido un carácter más ac-
¡cesible y tiene un buen método de 
[enseñanza. 

I CONCURSO DE PROBABILIDAD 
SEGUNDA SEMANA (26 DE AGOSTO DE 1991) 

varilla defectuosa. ¿Cuál es la pro
babilidad? 

*L- Una fábrica produce varillas, las 
cuales hay que inspeccionarlas antes de 
embarcarlas. Uno de los inspectores ha 
notado que por cada 1000 varillas, 10 
tienen fallas en el interior, 8 presentan 
fallas en la envoltura y 5 tienen ambos 
defectos. En su informe debe indicar 
cual es la probabilidad de obtener una 

*2.- Se tira una tachuela al piso, la cual 
puede caer hacia arriba o hacia abajo. 
Determine su espacio muestral. 

Límite de entrega: 28 de Agosto 1991. 

t -El profesor Alejandro Farfán de 
I ¡Lógica es más exigente pero trata de 

pacernos comprender y principal
mente de razonar todas las cosas. 

i -El profesor Alfonso Lardizabaf de la 
materia de Teoría Económica en 
realidad no puedo opinar de él pues 
la clase pasada fue cuando se presen
to en mi grupo por tal motivo no ha 
\dado clase pero parece ser compren
sivo. 

la clase de Universidad y Sociedad 
es el más accesible y amigable con mi 
grupo lo cual nos sirve para relajarnos 
un poco de la presión estudiantil. 

-El profesor Ramón Sánchez de 
redacción nos ha tenido paciencia 
pues tos conceptos que nos maneja 
algunos ya los olvidamos o si no ni los 
vimos anteriormente pero confío en 
que con ganas y entusiasmo por parte 
del profesor y los alumnos lograremos 
superarnos. 

-El profesor Alejandro León que nos 
da Algebra trata de hacer más inter
esante su materia asi como que 
razonemos al hacer una operación. 

-El problema que existe con esta 
materia es el de las Instalaciones ya 
que tomamos clase en un laboratorio 
donde no cabemos todos o en un 
salón al que le falta ventilación pues 
no hay ventanas lo cual hace un poco 
pesado el ambiente. 

-El Licenciado Alejandro Guillén de 
Historia de las Ideas Políticas es más 
exigente con respecto a la pun
tualidad y disciplina ai igual que la 
profesora Ericka Chávez de Inglés 

•El Doctor Javier Ramírez que imparte pero son muy buenos maestros. 
— . i _ — : • 1 i : - . • • • : • • - . • • • • : • : • : :

: : ; . : • : • • • • • ; . • . , - . . 
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EMPIEZA LA TEMPORADA DE LA NFL 
Simpáticos 
chicos de 
Sistemas 
Computa-
cionales: 
Francisco 
Chacón, 

Angel, Yuri 
Chávez y 

Ramón Cid. 

Las niñas 
guapas de 

Administra
ción: Vero 

Mora, Carla 
Arroyo, 
Rocío 

Gómez y 
Mayra 

González. 

La alegría 
de ser joven 
reflejada en 

estas tres 
lindas 

univer
sitarias 

Nancy Mon-
tiel, Emma 

y Mara 
Murillo 

Por: Carlos A. Villanueva 

El fútbol americano es probablemente el 
deporte, junto con el béisbol, de más arrai
go que nos llega del extranjero y por ello es 
bueno, ver que equipos sean los posibles 
protagonistas de la postemporada. 

En pocas líneas no se puede escribir 
sobre todos los equipos y sus perspecti
vas, pero, si bien ahora sólo será un vistazo 

por gente nueva. El año pasado no llegaron 
al Superbowl por un balón suelto, pero este 
podría ser la temporada de desquite, co
mandados por Joe Montana. 

Por la Conferencia Americana no pode
mos olvidar a los Bills de Búfalo y su ma
riscal Jim Kelly, los cuales tienen su fuerza 
al igual que gigantes en su defensiva y su 

general, probablemente luego, en otros nú
meros del universitario, hablemos de los 
más importantes equipos en forma indivi
dual. 

Tal y como a principios de la temporada 
pasada, se tiene que hablar de los mismos 
equipos como favoritos para llegar al su-
pertazón y quizá se incluyan uno que otro 
equipo. 

Antes que nada hablaremos del cam
peón, los Gigantes de Nueva York, quiénes 
tendrán dura competencia con Washing
ton, Filadelfia y los Vaqueros. Los campeo
nes no han ablandado sus filas, la duda es 
quien será el Quarterback titular si Jef Hos-
tetler, que los llevará a ganar el supertazón, 
o Phil Sims. Un factor determinante es que 
la primera vez que se coronaron, al año 
siguiente tuvieron campaña perdedora. 

Otro de los grandes son los 49s, de San 
Francisco, quiénes parece no tendrán el 
gran cuadro de dos años atrás, pues han 
soltado a Roger Craig y al veterano Ronnie 
Lot, pero los lugares ya han sido cubiertos 

explosiva ofensiva, es probable que sean 
el rival a vencer, sólo Raiders parecen ser 
sus principales contrincantes. 

Pero también hay que decir de otros 
equipos: Dallas un equipo muy querido en 
México, parece estar a punto para llegar a 
las finales, Filadelfia, Carneros y Chicago 
van por su temporada. 

Por el otro lado (la conferencia America
na) Miami, Houston y por qué no Cleve
land, podrían dar algo más que lo esperado 
y llegar al gran juego. 

Habrá que esperar, lo que sí es cierto es 
que será una temporada todavía más pare
ja de la anterior. El sistema seguirá siendo 
el mismo: tres divisiones por conferencia, 
pasan los tres campeones divisionales y 
los tres mejores restantes. 

Los dos mejores durante la temporada 
esperarán a los otros cuatro que se enfren
tarán para sacar a los dos restantes semi-
finalistas, para luego llegar a la final de 
conferencia y después el esperado super
tazón. 

C MEXICO SIEMPRE NO J 
Por: Carlos A. Villanueva. 

' 'UN VISTAZ0 A..."' 

ÉSk Sé 
y,"'? 

X? 

Siempre se ha considerado a México 
como el gigante del área Norte y Cen-
troamérica de futbol, sin embargo, los 
resultados obtenidos ultimamente a nivel 
selección, dan a pensar otra situación. 

Nada más hay que ver a la selección 
grande en su última competencia inter
nacional, la copa de oro, donde llegó con 
la estampilla de favorito y casi casi cam
peón. La competencia transcurrió y 
cuando enfrentaron a un equipo con dis
ciplina y ganas de triunfar, no pudieron. 

Fue decepcionante ver una selección 
profesional de jugadores, que ganan mu
chos millones de pesos, que no corrieron, 

o lucharon y sobre todo no se mcntali-
, zaron. En contraste total la selección 
norteamericana demostró mentalidad 
triunfadora; sin ser unos grandes astros 
lograron desarrollar un juego sobrio y 
bién escalonado, que al fin de cuentas les 
dio grandes dividendos. 

A raíz de esto surgió una serie de co
mentarios de todos conocidos; la renun
cia del técnico nacional Manuel La puen-
te, la contratación del "flaco" Menotti 
para la selección, técnico campeón del 
mundo en Argentina 78, y otra serie de 
opiniones en contra y a favor del selec
cionado nacional. Cuando parecía ha
ber llegado la calma surge la derrota pa

namericana en la final del futbol, preci
samente contra Estados Unidos. Otra 
vez y por lógica nuestro país era favorito, 
prácticamente se cantaba la medalla de 
oro, aun cuando se tenía el recuerdo de 
lo sucedido en la Copa de Oro, y por lo 
mismo se pensaba en una venganza, no 
sucedió tal. 

Ahí se demostró una realidad que no se 
ha querido observar y la cual no se acep
ta: México puede ser el mejor en la CON-
CACAF (Confederación Norte, Cen
troamericana y del Caribe de Fútbol); en 
cuanto a la estructura futbolística, pero a 
nivel selección ha sido demostrado que 
no. Las distancias ya no existen, y no por 
que no haya calidad futbolística, sino por 
la mentalidad del futbolista mexicano, al 
cual le pesa mucho que se le cuelgue la 
etiqueta de favorito. 

No es posible perder en competencias 
tan importantes contra un equipo como 
Estados Unidos, no es cuestión de mini
mizarlos, simple y sencillamente es ver la 
realidad; contra ellos se puede perder en 
otros deportes, pero en futbol soccer no. 

Vaya pues un llamado de mentalización 
a todos los deportistas: No sólo hay que 
ser bueno, también hay que creerlo y 
demostrarlo. 
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EDITORIAL 

perfil del egresado de la licenciatura en contaduría publica 

Para el caso que nos ocupa, (licenciatura en contaduría) la necesidad social que la 
\justiflca tiene dos facetas bien definidas: la primera, que ha sido la tradicional, ubica la 
necesidad social que debe llenar la contaduría como el ineludible requerimiento que toda 
entidad (persona física o moral) tiene de conocer su propia situación financiera a través 
de una información que, siendo oportuna y veraz, le permita la toma de decisiones 
administrativas, le facilite el cumplimiento de sus obligaciones de todo tipo, y le sirva para 
controlar sus bienes, derechos y patrimonio. 

Cabe recalcar que esta necesidad de información financiera es universal, en el sentido 
más amplio de la palabra. Es requerida por todo tipo de entidades: personas físicas o 
morales, organismos públicos o privados, con fines de lucro o sin ellos, de diferentes 
constitución legal, y todo ello independientemente del sistema económico o social en el 
que se viva. Es pues necesidad universal, a través del tiempo y del espacio. 

El proceso sistemático de la "información financiera" constituye una serie de pasos 
integrados y secuenciales que van desde la captación de los datos (fenómenos econó
mico-financieros); su manejo (procedimiento y presentación), el análisis e interpretación 
de los mismos, hasta la dictaminación de los estados financieros que dicha información 
produzca. 

La segunda faceta de la necesidad social a satisfacer por la licenciatura en contaduría 
rebasa el manejo de )a información financiera para situarse de lleno en el campo de la 
"administración financiera" de las entidades. Esto es, la suma de decisiones para planear, 
organizar, dirigir y ejercer control sobre el origen (fuentes de financiamiento) y la 
aplicación (tipos de inversiones) de los recursos económico-financieros de una organi
zación cualquiera. 

Dentro de este marco que delimita al Lic. en Contaduría definamos su perfil en los tres 
dominios que lo conforman psicomotriz (habilidades; afectivo (actitudes) y cognoscitivo 
(áreas de conocimiento), considerando en el caso de habilidades y actitudes, que 
comprenden listados enunciativos, no limitativos. 

\ 

COMO SOMOS 
NOMBRE: GLORIA RENDON DIAZ. 

PUESTO: SECRETARIA DE VICERRECTORIA DE PROMOCION Y 
DESARROLLO. 

"La UPAEP es una institución que tiene un 
excelente prestigio académico además de un 
buen ambiente de trabajo". 

"Mi mensaje a los universitarios UPAEP es 
exhortarlos a que siempre conserven su espíri
tu juvenil, para que el día de mañana sean unas 
personas entusiastas hacia la vida desempe
ñando diferentes puestos dentro de la vida 
productiva de la sociedad". 

"Nosotros que conformamos la comunidad 
universitaria siempre estamos dispuestos a 
ayudar y servir en todo lo que sea posible para 
que los alumnos sigan adelante". 

L A 

NOMBRE: RAFAEL AGUIRRE TORRES. 
ESTUDIOS: COMERCIO Y CARRERA EN LA COMPAÑIA DE OPERA DE 
BELLAS ARTES. 

"Cualquier institución que desea formar al individuo 
de manera integral, debe contemplar los aspectos cul
turales y artísticos porque son indispensables para que 
se dé un desarrollo armónico". 

"La UPAEP fue pensada como una Universidad hu
manística y esa es una razón fundamental para que 
tenga acercamiento con las artes". 

"La Casa de la Cultura UPAEP da a loa jóvenes la 
oportunidad de complementar sus estudios profesiona
les con alguana de las artes y ayuda a descubrir sus 
potencialidades artísticas". 

Por Noelia Rosas 

¡Qué tal amigos! espero que este 
nuevo semestre les pinte fabuloso y 
se la pasen super echándole ganas al 
estudio, conociendo mucha gente y 
haciendo amigos. En esta ocasión co
noceremos a un guapísimo galán po-
blano:(chequen niñas) 

Enrique Martínez Luengas. Nació 
hace 20 años un dos de octubre y está 
regido por el signo de libra. Estudia 
Administración de Empresas 
(3o."B"). Sus hobbyes son: la cacería, 
que la practica en compañía de sus 
familiares y amigos allá por los rum
bos de Tamaulipas, también le en
canta escuchar música. 

Su color favorito es el rojo, dice que 
le llama la atención por lo agresivo, 
además de que es fuerte y le da mu
chos ánimos. Enrique es muy activo, 
por eso nos comentó que cuando ter
mine la carrera se entregará por 
completo a su trabajo para que todo 
le salga bien. Su máximo es ser un 
gran empresario o bien ser el dirigen
te de una casa de bolsa. Le gusta el 
rollo de las finanzas. Respecto al 

Tratado de Libre Comercio él nos 
comentó: "Será un gran cambio para 
nuestro país en todos los aspectos, 
tanto económico, político y social. 
Los empresarios se verán obligados 
a competir con otras naciones en 
cuanto a calidad, por lo que tendrán 
que mejorar los productos que Méxi
co trabaja". 

Enrique es una persona muy ama
ble, aunque la primera impresión 
que me causó no fue esa, pero tuvi
mos la oportunidad de conocer un 
poco más su manera de pensar y nos 
pareció un chico muy centrado y se
guro de sí mismo. El es muy optimista 
cumple las metas que se propone y 
cuando algo le ha salido mal sigue 
adelante y no se deprime; logra lo 
que se propone. 

Ahora continuamos con lo que le 
interesa a las chicas, el tipo de mujer 
de Enrique es: sincera, guapa, inteli
gente, elegante, trabajadora, y sobre 
todo que tenga un poco de sensuali
dad, un toque conservador, (término 
medio). Para alegría de muchas, no 
tiene novia, pues no le gusta que lo 
agobien ni tampoco le gusta sentirse 
presionado. Dice que con su pareja 
debe haber comunicación, participa
ción, nada de presiones, es muy cari
ñoso, pero no le gustan los excesos 
(precavido). 

En verdad me dió mucho gusto 
conocer a nuestro nuevo amigo, 
quien es una maravillosa persona y 
sobre todo caballero: aprovechamos 
para agradecerle todas sus amabili
dades. ¡Hasta Pronto! 

EL TENDEDERO 
La semana pasada ya les había

mos comentado que Gaby Rivero 
gozaba de una sorprendente po
pularidad entre el público brasile
ño, pero quien no se queda atrás 
es la simpática jarochita Yuri quien 
cautivó nada más y nada menos 
que al astro del fútbol soccer "Pe
lé", ¿qué les parece? No cabe du
da que "Pelé" cae redondito ante 
las rubias, si no pregúntenselo a 
Xuxa...La chapis y ojiverde Vero 
Castro ha recibido un ultimátum 
por parte de la empresa TELEVI
SA, en donde la sentencia a subir 
el rating de su programa "La Movi
da", o de lo contrario saldrá sin 
más ni más del aire; pobre de 
nuestra amiga Verónica, pero la 
verdad es que su programa es la 
vil réplica de sus programas noc
turnos anteriores... A quien se le 
ha visto triste, callado y medita
bundo es al guapérrimo Mijares, 
ya que se le escaparon de la ma
nos un millón de dólares, porque 
resulta que esta cantidad se la 
ofrecían por grabar unos comer
ciales, pero por avorazarse con el 
billete verde y exigir medio millón 
más, mejor le retiraron la oferta y 
el pobre de Mijares se quedó con 
las manos vacías como dice la 
canción de Miguel Bosé... Y ha
blando de Miguel Bosé, en una 
conocida revista española se reali

zó una encuesta para determinar 
quien era el hombre más guapo y 
sexy de España, de la cual Mugue-
lito resultó el feliz ganador... A 
quien le pinta un panorama de 
intensas actividades y prometedo
res proyectos de trabajo es a An
gélica Rivera quien después de su 
participación en la telenovela "Al
canzar una Estrella II" y de su par
ticipación en el grupo "Muñecos 
de Papel", ahora se prepara para 
lanzarse como cantante solista, ya 
que opinan sus productores que 
posee una voz muy fresca que 
puede gustar al público por lo que 
la menudita actriz y ahora cantante 
se prepara arduamente en sus cla
ses de canto para ver si en este 
año es lanzado su primer L.P... Y 
después del éxito que alcanzó la 
telenovela "En Carne Propia", 
Edith González, Sebastián Ligarde 
y Eduardo Yañez andan de gira 
por toda la república presentando 
la obra "Hoy Contigo...Mañana 
También" en donde cierran la cuar
teta con el argentino Saúl Lisazo, 
quien arranca la mayoría de los 
suspiros por parte del público fe
menino...hasta el momento estos 
fueron los mejores chismes que 
llegaron a nuestros oídos, nos ve
mos la próxima semana, sean feli
ces... 
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